
委員長　福田　真盛 副委員長　小熊　政則
委員　小暮　正人・持谷　明宏

宮田　徳彦・小野里雅広・林　　正史
平井　秀明・星野　洋人・武田　　寛
石川　　潤・小坂　哲平・村山　高広

【主旨】
本年度の会長スローガン「Enjoy Rotary

with Fellowship and Service」の基、親睦
と奉仕を通じてロータリアンと家族も含め、
楽しめる活動を企画実行して参ります。また、
会員増強を実現するために、現状を把握し入
会への仕組み作り、入会後のフォローを行い、
クラブ一丸で会員増強を目指します。
【内容】
・初例会（夜間例会） ７月５日（火）
・家族会
①大人の家族会（夜間例会）９月
②クリスマス家族会（夜間例会）12月
・新年例会（夜間例会）１月沼田中央合同
・親睦会
①日本酒の夕べ（夜間例会）３月
・会員増強　新入会員５名
・記念日事業　花を贈る　通年

委員長　清野　啓介 副委員長　今井　幸吉　
委員　津久井　功　　　　　　　
【主旨】
会員及び会員候補者にロータリーの目的及
びクラブの歴史をより良く理解してもらうた
めの情報提供や資料の整理に努める
【内容】
・情報の部　

①ロータリーに関する情報を伝え且つ共有に
努め、意識の向上を図る。

②研修特別委員会と共に、ロータリーの歴史、
目的、活動状況、諸規定などを周知する。

・.資料（雑誌）の部　
①毎月第一例会にて『ロータリーの友』より
伝えたい記事、知って欲しい情報を会員に
伝えロータリー情報への関心を喚起する。

②創立70周年を見据えて、活動資料の収集
整理を行う。

・職業分類・選考の部　
①適宜職業分類を見直し、登録のない職業を会
員増強委員会と協力して会員増強に努める。

②会員候補者には、ロータリーの目的や義務
等を説明し、会員候補者の資質を見きわめ
て選考する。

委員長　吉野　　登 副委員長　高橋　圭介
委員　茂木　　博・小林　弘一・南雲　達也

橋本　安夫・柳澤　一貴・諸田　秀人
阿佐見卓己・塩野　昌彦・小坂　哲平

【主旨】
ＳＡＡ（Sergeant at Arms）の職務「例会
をはじめとする会合がたのしく秩序正しく運
営されるよう常に心を配り気品と風格をまも
り会合がその使命を発揮できるように設営
監督すること」をまっとうします。また、ク
ラブのスローガン「Enjoy Rotary with
Fellowship and Service」を受けて　クラブ

－１－－１－－1－

2022～2023年度　国際ロータリー会長 ジェニファー・ジョーンズ

例会日…毎週火曜日　12:30 会長 桑原　滋 幹事 星野貴昭 会報編集 田辺祐己

例会場　ホテル ベラヴィータ　事務所　沼田市下之町888 テラス沼田７階　TEL 0278－24－1177
http://www.rid2840.jp/numata/

イマジン　ロータリー
IMAGINE ROTARY

2022～2023

例 会 予 告
クラブフォーラム II

取消日

第3124回 例会報告
2022年７月12日
記録　田 辺 祐 己

７／26

８／２　

2022年７月26日発行　W３

クラブフォーラム I

ＳＡＡ・出席委員会

情報・史料(雑誌)・分類・選考委員会

会員増強・親睦活動委員会



に貢献できる活動をし、出席率の向上を目指
し、例会を楽しい魅力あるものにする。
【内容】
・ＳＡＡ
①例会のスムースな運営
②例会に変化を持たせる（月の最終例会はテ
ーブル着席の配置をあらかじめランダムに
決める）
③食事は43回例会のうち10％程度、新会員
の店舗などを活用する
・出席
①メークアップの奨励に努める
②出席率を高める工夫を考える（出席率の低
い人に委員会メンバーが声掛けなどの電話
や卓話かスピーチをお願いする　会員のス
ピーチ時間を5分程度設ける　夜例会を増
やす等）
③誕生日記念品を各月最終例会に渡す

委員長　田代　経量 副委員長　浅沼　美香　
委員　飯島　千明
【主旨】
委員会の主な活動は、例会開始時合唱の指
揮者を選定する。例会の始めに皆で声を合わ
せ、心を重ねロータリー精神を合唱すること
は、その後の活動に於ける精神的支柱の一つ
となる。しかしながら誰でもできるけれども
少しだけその為の知識が必要であり、卓話の
時間に講師を招聘し、気軽に指揮を受けて頂
ける環境づくりを行う。
【内容】
1.例会が円滑に進むよう、各担当委員会との
連携を図る。
2.会員の親睦を深め、楽しい例会を目指し、
結果として出席率の向上に寄与する。
3.親睦の効果を上げるために、出席、親睦委
員会を支援する。
4.参加意識を高める為、多くの会員にタクト
を振ってもらう。
5.タクトにメンバーの意識が集まるようなロ
ータリーソングを選定していきたい。
6.「指揮」に関する卓話講師招聘

委員長　石井壮太郎 副委員長　山田龍之介　
委員　小倉　　仁・星野　洋人・綿貫　利彦

高橋　圭介・小菅　茂雄・赤間　昌彦
山口　　剛・諸田　秀人

【主旨】
ニコニコボックスの意義を広めながら会員

のメッセージを発表し、例会を盛り上げ会員
相互の親睦増進に寄与します。そして、皆様
の善意は奉仕活動の資金として活用させてい
ただきます。
【内容】
1.メッセージを沢山いただけるよう用紙を例
会場に準備し、より利用しやすくする。

2.例会毎にボックスインをして頂いた方のお
名前を紹介する。

3.ボックスイン金額上位会員に、記念品等を
贈呈する。

4.年間目標額　1,500,000円　とする。
5.移動例会でも可能な限りボックスを設置する。

委員長　天野　純一 副委員長　持谷　明宏　
委員　小暮　正人・小熊　政則・阿佐見卓巳

赤間　昌彦・山田龍之介・久保　郁弥
塩野　昌彦　　　　　　　　　　　　　

【主旨】
例会に出席することからロータリー活動は

始まる。会員の権利であり義務である例会の
半分もの時間を占めるプログラムの内容は大
変重要である。会員の皆さんが楽しめ親睦が
さらに深まるようプログラムを構成していく。
【内容】
1.会員に職業や趣味の卓話を依頼し会員同士
深く知り合い、親睦を深める。

2.ロータリー活動をより良く理解して頂く卓話。
3.各種記念日やロータリー月間に因んだ卓話。
4.各種業界や地域社会から講師を求め見解を
深める卓話。

5.各委員会で必要な例会を把握し調整を行う。

委員長　田辺　祐己 副委員長　須田　羊子　
委員　鈴木　英俊・矢島　照久・村山　高広

柳澤　一貴・小林　正典・石川　　潤
佐藤　　勉・山宮　敏夫

【主旨】
広報活動を通じて、当クラブの活動内容を

地域住民に広く知ってもらう。その為にICT
活用を進め、ソーシャルメディアを用いた情
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報発信、HPの定期的な更新、クラブ会報の発
行や地元メディアへの積極的な発信を進める。
【内容】
1.ICT推進
①ホームページの更新
②FB、インスタグラムなどの作成
2.広報などによる情報発信
①クラブ会報の発行
②地元紙や記者クラブへの取材依頼、活動内
容の発信
③写真を中心としたロータリー活動の記録作成
④ロータリーの友への記事の掲載
⑤マイロータリーの登録率75％

委員長　西田俊太郎 副委員長　桑原　敏彦　
委員　浅沼　美香・林　美津樹・小野里雅広

小菅　茂雄・久保　郁弥・南雲　達也
石川　　潤　　　　　　

【主旨】
これまで行ってきたスポーツ・勉強などを
通して地域青少年をリーダーとして育む活動
を継続するとともに、今年度は地域の若者の
情報収集及び発信能力の向上を目的とした活
動をしていきます。
【内容】
1.【地区補助金事業】利根沼田の若者による
街の魅力発見コンテスト(仮称)沼田ロータ
リーカップＳＮＳ版の実施。
2.【継続事業】沼田ロータリークラブＵ-10
川場カップの開催。
3.【継続事業】沼田ロータリーカップバスケ
ットボールフェスティバルの後援。
4.【継続事業】沼田ロータリークラブ育英奨
学金の支給。

■司　会　　　 吉野　登SAA出席委員長
■ソング　奉仕の理想　　　　浅沼美香さん
■来賓及び来訪ロータリアン
沼田中央RC会長　　　　　 植村　仁様

〃　　幹事　　　　　　　津久井茂様
利根沼田夢大学理事長　　　　井熊基之様

〃　コーディネーター　六本木勇治様
〃　　　　　事務局長　　中村茉由様

桑原　滋会長
初例会では来賓を含め７１名と多くご参加

頂きありがとうございました。本日は沼田中
央ＲＣ植村会長、津久井幹事に参加頂き有あ
りがとうございます。本年度は合同例会を両
方で１回ずつ開催する予定となっています。
また利根沼田夢大学の皆様とは、地区補助金
事業「沼田ロータリーカップＳＮＳ版～街歩
き編」を共催することとなっています。
本年度のスローガンは『Enjoy Rotary

with Fellowship and Service』～親睦と奉
仕でロータリーを楽しもう～でFellowship
（親睦）について話したいと思います。この
本は亡き伊丹ＲＣの深川純一さんの「純ちゃ
んのコーナー（ロータリーの３分間情報）」
という本です。沼田ＲＣ５５周年の時に是非
本を頂きたいと送っていただきました。ロー
タリーの親睦とはロータリアンが例会におい
て親睦の内に切磋琢磨し、自己研鑽に励みな
がら自分の心を高めていく「精神的な親睦」
と定義しています。1989-90年度国際ロー
タリー会長ヒューＭ・アーチャーは「ロータ
リーを楽しもう」というテーマを掲げました。
ロータリーを楽しむという意味はロータリア
ンが毎週例会に出て親睦の内に例会を楽し
み、己の足らざるところを他のロータリアン
から学ぶ姿勢を持つことがロータリーの魅力
であり、ロータリーを楽しむこととだと話し
ました。これがEnjoy Rotaryだと思います。

星野貴昭幹事
◎地区大会について
10月23日太田市開催地区大会をご案内し
ますので出欠の返信をお願いします。

◎SAA出席委員会　　　 阿左美卓巳委員

・７月５日

◎ニコニコ委員会　　　　　石井壮太郎委員　
・植村　仁君・津久井茂君(沼田中央RC)
年度初めの表敬訪問に伺いました。一年間
よろしくお願いします。

・桑原　滋君　初例会では大変お世話にな
り。一年間楽しくやりましょう。沼田中央
RC夢大学の皆様をお迎えして親睦を深め
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ましょう。
・ニコニコ一週間　沼田中央RC、夢大学の
皆様をお迎えして。
浅沼美香さん　天野純一君　　飯島千明君
石井壮太郎君　今井幸吉君　　小熊政則君
小倉　仁君　　小野里雅広君　春日政志君
木下康彦君　　櫛渕光彦君　　小暮正人君
小坂哲平君　　須田千秋さん　清野啓介君
須田羊子さん　清野啓介君　　関　真一君
高橋圭介君　　武田　寛君　　南雲達也君
西田俊太郎君　深津卓也君　　福田真盛君
保坂充勇君　　松野正一君　　水石清治君
宮内明彦君　　宮澤孝幸君　　村山高広君
柳澤一貴君　　山口　剛君　山田龍之介君
吉野　登君　　割田一敏君　
◎７月５日分
・ニコニコ一週間　初例会おめでとうござい
ます。一年間宜しくお願いします。
桑原　滋君　　安達政喜君　　天野純一君
飯島千明君　　石井壮太郎君　石川　潤君
今井幸吉君　　小熊政則君　　小倉　仁君
小野里雅広君　春日政志君　　金井正樹君
木下康彦君　　櫛渕光彦君　　久保郁弥君
桑原敏彦君　　小暮正人君　　小坂哲平君
小菅茂雄君　　斎藤正典君　　塩野昌彦君
鈴木英俊君　　須田千秋さん　清野啓介君
須田羊子さん　関　真一君　　高橋圭介君
武田　寛君　　田代経量君　　津久井功君
戸部聖之君　　南雲達也君　西田俊太郎君
橋本安夫君　　林美津樹君　　平井秀明君
福田真盛君　　保坂充勇君　　松野正一君
水石清治君　　宮内明彦君　　宮澤孝幸君
持谷明宏君　　柳澤一貴君　　山口　剛君
山田龍之介君　横山公一君　　綿貫利彦君
割田一敏君
◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　浅沼美香委員　
桑原　滋君　　浅沼美香さん　天野純一君
飯島千明君　　今井幸吉君　　小熊政則君
小倉　仁君　　小野里雅広君　春日政志君
木下康彦君　　櫛渕光彦君　　小暮正人君
小坂哲平君　　小菅茂雄君　　塩浦敬之君
須田千秋さん　須田羊子さん　清野啓介君
関　真一君　　高橋圭介君　　武田　寛君
津久井功君　　南雲達也君　西田俊太郎君
深津卓也君　　福田真盛君　　保坂充勇君
松野正一君　　水石清治君　　宮内明彦君
宮澤孝幸君　　村山高広君　　柳澤一貴君

吉野　登君　　割田一敏君
・７月５日分　
桑原　滋君　　浅沼美香さん　安達政喜君
天野純一君　　飯島千明君　　石川　潤君
今井幸吉君　　小熊政則君　　小倉　仁君
小野里雅広君　春日政志君　　金井正樹君
木下康彦君　　櫛渕光彦君　　小暮正人君
小菅茂雄君　　塩浦敬之君　須田千秋さん
須田羊子さん　清野啓介君　　関　真一君
高橋圭介君　　武田　寛君　　田代経量君
津久井功君　　戸部聖之君　西田俊太郎君
橋本安夫君　　平井秀明君　　福田真盛君
保坂充勇君　　松野正一君　　水石清治君
宮内明彦君　　宮澤孝幸君　　柳澤一貴君
割田一敏君　　

◎長期戦略特別委員会　　　宮内明彦委員長
地区より会員意識アンケートが来ましたの

で例会中にお答え下さい。当委員会では独自
のものを行う予定です。
◎社会奉仕委員会　　　　西田俊太郎委員長
・地区補助金事業について
今年度事業に青少年育成でSNSで動画を

発信し、当地域の若者がまちの新しい発見を
広めてもらう「利根沼田の若者によるまちの
魅力発見コンテスト」沼田ロータリーカップ
SNS版を行います。パートナーとして利根
沼田夢大学にお願いし、次年度以降につなげ
ていただきたいと思っています。そのための
機材を贈呈します。対象は当地域５つの高校
生、インターアクト、ローターアクト等で来
年２月に発表したいと思っています。
・井熊基之夢大学代表挨拶
夢大学の活動にご理解ご協力ありがとうご

ざいます。中高生を中心に市民大学を運営し
2019年４月より活動しています。より多く
の方に当地に来てほしい、巣立った方に戻っ
てきてほしいと思っています。今回ご支援い
ただき頑張りたいと思います。
■植村仁沼田中央RC会長挨拶
今年度第38代会長を努めさせていただきま
す。沼田RCとは３階と２階で例会しています
が、２階例会場は初めてで、広く大人数と思
いました。次年度は保坂ガバナーの下に５月
地区協議会のホストを務めさせていただきま
す。今年度は例会の共同開催も予定していま
すので、一年ご支援ご協力をお願いします。
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